

Écrire une lettre à saint Nicolas en alfonic

Un article de Wendy Nève



Lire et écrire sont des apprentissages indispensables. Mais pour l'élève, il est important que tout apprentissage revête un sens ; que l'écriture ne soit pas qu'un exercice abstrait mais l'occasion de transmettre un message. Pour le dire autrement, l'enfant s'amusera mieux s'il sait *à qui* il écrit.

La fête de saint Nicolas offre un excellent motif pour rédiger des lettres en classe.

**sī nicola, aportœ mwa
un pwpé, un pwpé,
sī nicola, aportœ mwa
un pwpé ci marhœra !**

Saint Nicolas, apporte-moi
Une poupée, une poupée.
Saint Nicolas, apporte-moi
Une poupée qui marchera !

On peut aussi jouer avec des variantes.

- « Et toi, qu'est-ce qui te ferait plaisir ? »
- « Un grand trésor de pirates ! »

Toute la classe chante alors la chanson en y intégrant *un grand trésor de pirates* à la place de *la poupée qui marchera*, et l'enseignant peut en profiter pour montrer au tableau comment s'écrit ce cadeau.

Plus subtil : l'enseignant demande à la classe de trouver d'autres cadeaux en imposant une rime.

Bon amusement !

Photo : © FrauLehrerin (Pixabay).



*Apprendre à lire et à écrire le français avec l'alfonic
Je parle donc j'écris ! • Pour un apprentissage plus logique et plus décontracté.
www.alfonic.org*